

## „Bäckerkreuz“ restauriert

Die Rußbacher Marterlsanierer Josef Wolf, Franz Höfinger und Georg Karner haben mit Unterstützung des OV Niederrußbach und Umgebung wieder ein Flurdenkmal vor dem Verfall gerettet. Das Richterkreuz, im Volksmund auch Bäckerkreuz genannt, wurde vor kurzem mit Hilfe des Kranfahrzeuges der FF-Niederrußbach aufgestellt.

Das Richterkreuz wurde vom damaligen Dorfrichter und Bäcker Hans Unhold 1696 errichtet. Durch die große Höhe war es enorm der Witterung ausgesetzt und drohte vor allem bei starkem Wind umzustürzen. Daher wurde beschlossen, es abzubauen, fachmännisch restaurieren zu lassen und auf einem neuen Fundament aufzustellen. Ein Festakt mit einer Segnung wird zu einem späteren, geeigneten Zeitpunkt erfolgen.

*Rußbacher Marterlsanierer am Werk: Franz Höfinger, Josef Wolf und die Fa. Böderl*

